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Human settlement and material cultures in the Onilahy lower valley (Southwest
Madagascar)

Ethnoarchaeological investigations carried out in the low valley of Onilahy allowed
us to collect information about the population of this region, and also to make
observations on the material cultures. The local populations’ way of life is shared
between two complementary surroundings: the marine environment and the river. Oral
tradition that evokes the Mikea and/or the Tandavake suggests ancient settlement,
There, rock shelters and caves are important as places of worship. However, the latter
eventually serve also as places of burial. In cases of inundation, the rock shelters are
used as refuges for human and for animals. Regarding material cultures, the work of
stone, wood, skin, for the domestic objects is important.

Les enquétes ethnoarchéologiques effectuées dans la basse vallée de I'Onilahy ont
permis de recueillir un certain nombre d'informations sur le peuplement de cette
région, et de faire quelques observations sur les cultures matérielles. La vie des
populations locales est partagée entre deux milieux complémentaires : le milieu marin
et le fleuve. Les indices d'ancienneté du peuplement dans la tradition orale évoquent
les Mikea et/ou les Tandavake. Les grottes qui peuvent servir de lieux de sépulture,
méme si ce cas est assez rare dans la région, jouent un réle essentiel dans la vie des
populations de la basse vallée en tant que lieux de culte. En période de crue, les grottes
servent de lieu de refuge aussi bien pour les hommes que pour les animaux. Quant aux
cultures matérielles, ['on note l'importance du travail de la pierre, du bois, sinon de la
peau, dans la confection des objets domestiques.

Povoamento humano e culturas materiais no baixo do vale de Onilahy (Sudoeste de
Madagascar)

As investigagdes etnoligicas levadas a cabo no baixo do vale de Onilahy permitiram-
nos recolher informagdo sobre a populagdo desta regido, assim como fuzer observagoes
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